

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$7,-271.50 pour la construction de trottoirs en ciment dans différentes rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,644 pour la construction d'un trottoir dans la rue Labelle, de la rue Dorchester à la rue Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$1,-469.36 pour la construction de trottoirs en asphalte dans différentes rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$148.50 pour construire un trottoir sur la rue Saint-Vincent.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$8,600 pour la construction d'un égout dans l'avenue Maplewood.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PAUZE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,200 pour la construction d'un égout dans l'avenue Lorne.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HUSHION, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$630 pour la construction d'un égout dans l'avenue des Erables.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$5,000 du crédit voté pour les travaux de macadam de l'avenue de Lorimier et appliquer ledit montant au macadamisage de la rue Masson, et de reverser au fonds d'emprunt une balance de \$500 du crédit ci-dessus mentionné.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$35,000 pour terminer les travaux de terrassement de certaines côtes dans le quartier Hochelaga.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DENIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$45,000 pour la pose de conduites d'eau dans différentes rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$30,-000 pour la pose de conduites d'eau dans différentes rues.

26.—From Board of Commissioners, to vote \$7,271.50 to construct cement sidewalks on different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to vote \$2,644 to construct a sidewalk on Labelle street, from Dorchester to St. Catherine streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to vote \$1,469.36 to construct asphalt sidewalks on different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to vote \$148.50 to construct a sidewalk on St. Vincent street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to vote \$8,600 to construct a sewer in Maplewood avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PAUZE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to vote \$2,200 to construct a sewer on Lorne avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HUSHION, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to vote \$630 to construct a sewer in Maple avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to vary \$5,000 from the appropriation voted to macadamize de Lorimier avenue and apply same to macadamize Masson street, and to return to the Loan Fund a balance of \$500 from the above mentioned appropriation.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to vote \$35,000 to complete the work of reducing the grade of certain hills in Hochelaga Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DENIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to vote \$45,000 for the laying of water mains in different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, to vote \$30,000 to lay water mains in different streets.